

# *Venezuela y Palestina desarrollarán industria farmacéutica*

---



Caracas, 18 may (RHC) La canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, informó que Palestina se incorporará al desarrollo del Motor Farmacéutico, uno de los 15 sectores priorizados por la Agenda Económica Bolivariana.

Delcy Rodríguez explicó que el pueblo palestino tiene más de 50 años de experiencia en la tecnología de fabricación de medicamentos y apoya en la actualidad a siete países en esa industria.

Añadió la titular que además de Palestina este año Venezuela ha suscrito acuerdos con India e Irán para desarrollar el Motor Farmacéutico, uno de los ejes diseñados por el Ejecutivo para aumentar la producción de fármacos en el país.

Tras sostener un encuentro con su par palestino, Riad Al Malki, en la sede de la cancillería, indicó la ministra venezolana que la nación árabe también brindará su apoyo en el motor de la minería y en el ámbito energético.



**Radio Habana Cuba**